



Ihr Weg zum Ersatzverkehr Mainz-Laubenheim

Your way to the replacement service stop Mainz-Laubenheim



Abfahrtszeiten und weitere Informationen

*Departure times and
additional information*



Barrierefreier Weg
Accessible route

Nicht-barrierefreier Weg
Non-accessible route

Wegbeschreibung zur Ersatzhaltestelle*

Verlassen Sie den Bahnsteig, ggf. durch die Unterführung, und begeben Sie sich an die Oppenheimer Straße. Orientieren Sie sich nach links und folgen Sie dem Straßenverlauf bis zur jeweiligen Ersatzhaltestelle. Bussteig B für Richtung Mannheim (nur bei kurzfristigem Ersatzverkehr). Bussteig C Ersatzverkehr Riedbahn nach Bodenheim.

Richtung Mainz und für Stadtgebiet Mainz - bei kurzfristigem Ersatzverkehr - die Busse der Mainzer Mobilität an den Bussteigen A, C, D und E nutzen.

Directions to the replacement service stop*

Leave the platform, if necessary through the subway, and proceed to Oppenheimer Straße. Turn left and follow the road to the respective replacement stop. Bus platform B for the Mannheim direction (only for short-term replacement services). Bus platform C replacement service Riedbahn to Bodenheim in the direction of Mainz and for the Mainz city area - in the event of a short-term replacement service - use the Mainzer Mobilität buses at bus platforms A, C, D and E.



Kontakt/Contact:

Internet www.bahn.de/ersatzverkehr-riedbahn

App DB Bahnhof live

* Eine Fahrradmitnahme im Ersatzverkehr ist grundsätzlich nicht möglich.
Taking bicycles on replacement services is generally not possible.